
第 1495 回例会 2017・10・24           ﾆｺﾆｺ 本日 9,000 円  累計 294,932 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会長の時間          堀江 大 

 10月 17日 貯蓄の

日 1952 年 お金を

大 事 に し ま し ょ う 

日本銀行が記念日に

制定しました。 

由来は 10月 17日は

伊勢神宮にて、その年に収穫されて穀物でお酒等を

造り感謝の祭りをしている。 

前回、選挙投票用紙の書き方の話をしました。名

前のみで書き込みでという話をしましたが何故？ 

法律で決まっている。裁判にもなって同数の方が異

議申し立てをしました。１ｾﾝﾁの棒が引かれていま

した。判決は肉筆もあり誤ったものでなく明らかに

書く意思があって書いたものと判断しました。よっ

て無効票になりました。同数の場合はくじ引きだそ

うです。10 月 22 日の選挙 投票に行かれたら名前

のみで。 

                                                

幹事報告               石井 秀夫 

❀ 第 2 回ｸﾗﾌﾞ奉仕部門ｾﾐﾅｰ・・・11 月 19 日(日) 

  紫雲閣  点鐘 13：00 

❀ 第 3G 研修ｾﾐﾅｰ 11 月 22 日（金）西山荘ﾎｰﾙ 

         午後 6 時 30 分開始 

❀ 2017 年度米山記念奨学部門ｸﾘｽﾏｽ会 

  12 月 3 日（日）川越東武ﾎﾃﾙ 6：30 登録受付 

❀ (公財)ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学会 

♦ﾊｲﾗｲﾄよねやま  211 号 

♦財団創立 50 周年記念式典ｷｬﾝｾﾙ待ち受付 

終了のお知らせ 

❀ 青少年派遣交換学生の 8 月分月次報告書 

❀ [RIJO-FAQ] 

♦ｼｽﾃﾑ移行に関するお知らせと配信履歴 

♦新ｼｽﾃﾑからのﾃｽﾄ配信一回目 

❀ 例会変更・・・飯能 RC、入間南 RC 

❀ 週報・・・入間 RC、飯能 RC、新所沢 RC、

所沢東 RC 

 

ニコニコボックス       中村 茂 

堀江 大    大澤様、ｱﾝｼﾞｴﾅさん本日はようこそ。

宜しくお願いします。 

石井 秀夫 大澤様、ｱﾝｼﾞｪﾅさん本日は有り難うご

■出席報告 

月 日 10/17 

会員数 30 

出席者 27 

出席率 90％ 

前回修正 － 

 

小暮 博攵 

 

 

須澤 一男 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

10/24 卓話 野村 邦武様 

10/31 例会振替  

29 日~30 日 親睦旅行 

11/7  ～あなただけのｴﾝﾃﾞｨﾝ

ｸﾞﾉｰﾄを作りましょう～ 

 



ざいます。どうぞ宜しくお願い致します。 

内田 学  大澤様、ｱﾝｼﾞｪﾅさんようこそ。日曜日

に 1 年半ぶりにｺｰｽﾃﾞﾋﾞｭｰしました。体中が筋肉

痛です。 

高橋 和男 大澤様、ｱﾝｼﾞｪﾅ様ようこそお出で頂き

ました。卓話宜しくお願い致します。 

鈴木 伴忠 大澤様、ｱﾝｼﾞｪﾅ様ようこそ。本日の

卓話宜しくお願いします。 

本橋 正夫 いつも大変お世話になっています。今

度の日曜日（22 日）宜しくお願い致します。 

中村 茂  先週、北海道 利尻 礼文 稚内に紅

葉を見に行き、天気も最高、食べ物も最高でした。 

小暮 博攵 前回欠席 

 

 親睦委員長        師岡 友次 

 10 月 29 日(日)～30 日(月) 信州安曇野 紅葉と

温泉一泊旅行です。まだまだ募集中です。ご家族

共々の御参加を心よりお待ち致しております。 

 

✿ 2017-18 年度 米山月間 米山記念奨学部

門 卓話で ロータリー米山記念奨学部門 

アドバイザー 大澤 衛様とアンジェナさん

にお越し頂きました。 

 

 

 

 

 

卓話  

  米山記念奨学生になってから 

     ﾈﾊﾟｰﾙ国籍 

ｱﾝｼﾞｬﾅ ﾗｽﾞﾊﾞﾝｼさん 

 2570 地区の米山記念奨学生として越生毛呂ロー

タリークラブのお世話になっている、ネパール国籍

のラズバンシ・アンジャナです。日本に来て今年三

年目です。今年の 4 月から東京国際大学大学院で経

済学部を学んでいます。研究のテーマはネパールの

労働と教育制度の繋がりです。 

日本に初めて来たのは 2004 年に日本赤十字社の

交流プログラムに参加するためにです。そのときの

日本のきれい景色と日本人の優しさを心いっぱい

でまた来たい気持ちが高めました。 

ロータリーの奨学生になってから学生としての

生活はとても優しくすることができて、勉強にいい

環境に恵まれていると感じています。それから、毎

月の例会で美味しいお食事と共にロータリアンの

皆さんに会って日本とロータリーについて色々習

うことができています。それも、私にとっては貴重

な時間だと思います。地区の行事でも奨学生の皆さ

んにお話しをしながら文化の交流もできています。

ロータリーの奨学生になることが私の幸運だと思

います。 

将来、私は企業家になりたいです。特に農産業の

分野で貢献しようと思っています。でも、せっかく

日本に来ましたので、来年から就職活動に頑張りた

いと思います。日本から学ぶことがたくさんありま

す。ここにいるうちに日本のいい思い出いっぱい作

りたいと思っています。ですから、毎日何か新しい

こと、いいことに出会うのを期待して頑張りたいと

思います。皆さん宜しくお願いします。 

          

今週の担当  中 毅志 


